
 

Erklärung zur digitalen Barrierefreiheit 

Stand der Erklärung: April 2025 
Gilt für: www.hotel-marc.de 

Das Hotel Marc München ist bestrebt, seine Website im Einklang mit den geltenden gesetzlichen 
VorschriCen zur Barrierefreiheit und den internaGonalen Richtlinien der Web Content Accessibility 
Guidelines (WCAG 2.1) in der Konformitätsstufe AA barrierefrei zugänglich zu machen. 

Aktueller Stand der Vereinbarkeit mit den Anforderungen 

Diese Website ist teilweise vereinbar mit den Anforderungen der WCAG 2.1 Stufe AA. Es wurden 
bereits zahlreiche Maßnahmen zur Verbesserung der digitalen Barrierefreiheit umgesetzt. Dennoch 
können in besGmmten Bereichen noch Einschränkungen bestehen. 

 

Nicht barrierefreie Inhalte 

Die nachfolgend aufgeführten Inhalte sind derzeit noch nicht oder nur eingeschränkt barrierefrei: 

• Einige Bilder enthalten keine oder nicht ausreichend beschreibende AlternaGvtexte. 

• Die Buchungsmaske ist nicht vollständig mit Screenreadern oder über die Tastatur bedienbar. 

• Kontraste einzelner Textelemente sind in besGmmten Ansichten nicht ausreichend. 

• Die Skalierung von Texten kann in Einzelfällen zu Darstellungsproblemen führen. 

Wir arbeiten konGnuierlich an der OpGmierung dieser Punkte. 

 

Feedback und Kontakt 

Wenn Sie auf Barrieren stoßen oder Anmerkungen zur Barrierefreiheit unserer Website haben, 
freuen wir uns über Ihre Rückmeldung. BiXe kontakGeren Sie uns unter: 

Hotel Marc München 
Senefelderstraße 12 
80336 München 

📞  Telefon: +49 (0)89 559 820 

📧  E-Mail: info@hotel-marc.de 

 

Durchsetzungsverfahren 

Wenn Sie keine zufriedenstellende Antwort auf Ihre Anfrage zur Barrierefreiheit erhalten, können Sie 
sich an die zuständige Durchsetzungsstelle wenden: 

Schlichtungsstelle BGG 
bei der BeauCragten der Bundesregierung für die Belange von Menschen mit Behinderungen 
Mauerstraße 53 
10117 Berlin 

https://www.hotel-marc.de


📞  Telefon: +49 30 18527 2805 

🌐  www.schlichtungsstelle-bgg.de 

 

EN TEXT  

 

DeclaraOon on digital accessibility 

Status of the declaraOon: April 2025  
Applies to: www.hotel-marc.de 

The Hotel Marc München endeavors to make its website accessible in accordance with the applicable 
legal regulaGons on accessibility and the internaGonal guidelines of the Web Content Accessibility 
Guidelines (WCAG 2.1) in conformity level AA. 

Current status of compliance with the requirements 

This website is parGally compliant with the requirements of WCAG 2.1 level AA. Numerous measures 
have already been implemented to improve digital accessibility. Nevertheless, restricGons may sGll 
exist in certain areas. 

 

Non-accessible content 

The content listed below is currently not or only parGally accessible: 

• Some images contain no or insufficiently descripGve alternaGve texts. 

• The booking mask is not fully accessible with screen readers or via the keyboard. 

• Contrasts of individual text elements are not sufficient in certain views. 

• The scaling of texts can lead to display problems in individual cases. 

We are conGnuously working on opGmizing these points. 

 

Feedback and contact 

If you encounter any barriers or have any comments on the accessibility of our website, we look 
forward to receiving your feedback. Please contact us at: 

Hotel Marc München 
Senefelderstraße 12 
80336 München 

https://www.schlichtungsstelle-bgg.de


📞  Phone: +49 (0)89 559 820 

📧  E-Mail: info@hotel-marc.de 

 

Enforcement procedure 

If you do not receive a saGsfactory response to your accessibility request, you can contact the 
relevant enforcement body: 

ArbitraOon Board BGG 
at the Federal Government Commissioner for MaXers relaGng to Persons with DisabiliGes 
Mauerstraße 53 
10117 Berlin 

📞  Phone: +49 30 18527 2805 

🌐  www.schlichtungsstelle-bgg.de

https://www.schlichtungsstelle-bgg.de

